

Ketua PK Partai Golkar Rantau Selatan Dan KPPG Kabupaten Labuhanbatu Peduli Warga Korban Angin Puting Beliung

azhar harahap - LABUHANBATU.JURNALIS.ID

Sep 15, 2022 - 21:42



Ket.Foto: Ketua PK Partai Golkar Kecamatan Rantau Selatan, H. Malutua Pasaribu, SE, SH, Ketua KPPG Kabupaten Labuhanbatu, Hj. Elvina Sagala, SH, M.Kn Bersama Warga Desa Sibargot, Rabu (14/9/2022)

LABUHANBATU - Kepedulian Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu terhadap warga Desa Sibargot Kecamatan Bilah Barat merupakan korban terdampak musibah angin puting beliung, Selasa (13/9/2022).

Hal ini Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu yang diketuai H. Andi Suhaimi Dalimunthe melaksanakan arahan dari Ketua DPP Dan DPW Partai Golkar melalui Ketua PK Partai Golkar Rantau Selatan, H. Mulatua Pasaribu, SE, SH Bersama Ketua KPPG Kabupaten Labuhanbatu, Hj. Elviana Sagala, SH, M.Kn memberikan Bantuan Sosial kepada Warga Desa Sibargot korban angin puting

beliung yang sangat dahsyat telah menghancurkan kediaman mereka, Rabu(14/9/2022).

Partai Golkar merupakan partai politik yang peduli terhadap rakyat dalam suka maupun duka. Hal ini dilaksanakan DPD Partai Golkar melalui PK Partai Golkar Kecamatan Rantau Selatan dan KPPG Kabupaten Labuhanbatu. Kedatangan Ketua PK Partai Golkar Kecamatan Rantau Selatan Dan Ketua KPPG Kabupaten Labuhanbatu disambut warga Desa Sibargot Kecamatan Bilah Barat dalam pemberian bantuan sembako dan memberi semangat kepada korban dalam menghadapi cobaan dari Allah SWT.

Ketua PK Partai Golkar Kecamatan Rantau Selatan, H.Malatua Pasaribu, SE, SH memberikan statement nya kepada awak media bahwa Gerakan Peduli Partai Golkar kepada rakyat itu harus diutamakan dalam keadaan suka apalagi keadaan mendapat musibah. Ini telah kami lakukan dari DPD Partai Golkar pada warga Desa Sibargot Kecamatan Bilah Barat yang telah mendapat musibah angin puting beliung. Dalam musibah ini ada beberapa rumah warga yang rusak dari dampak angin puting beliung tersebut. Alhamdulillah, Musibah ini tidak ada menelan korban jiwa, ujanya.

Kejadian ini, DPD Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu ikut merasakan kedukaan warga Desa Sibargot dan memikul rasa apa yang dirasakan warga tersebut.

Disisi lain, Ketua KPPG Kabupaten Labuhanbatu, Hj.Elvia Sagala, SH, M.Kn juga menyampaikan kepada awak media bahwa KPPG kabupaten labuhanbatu juga memberikan bantuan sembako berupa 100 karung beras dan puluhan kotak Indomie dan lainnya kepada warga desa sibargot korban dari musibah angin puting beliung beberapa hari lalu.

Lanjutnya, Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) Kabupaten Labuhanbatu memberikan kepedulian terhadap perempuan warga desa sibargot yang menjadi korban dari musibah angin puting beliung. Dalam pemberian bantuan tersebut, Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu memberikan titip salam dan memberikan semangat dan ikut merasakan berduka atas warga desa sibargot yang mendapatkan musibah angin puting beliung.(MAH)